



身の回りに起きた出来事など、  
楽しい情報をお寄せください。  
●役場企画財政課 (☎611-2724)

※広報紙に掲載した写真を提供して  
います。希望する方は企画財政  
課へ問い合わせください。

### あかね会による演目 「あやこの東北お国自慢」

出演団体は次のとおり。(敬称略)  
▽芳柳寿々輝の会、つくし流つくし  
会、つくし流桜の会、つくし流ほたる  
会、つくし流栄の会、あかね会  
※整理券による入場制限を実施

町芸術文化協会主催の町芸術祭舞  
踊部門が9月12日、田園ホールで開  
かれました。町内で活動する6団体  
20人が出演し、熱演により会場を沸  
かせました。  
出演者らは日頃の稽古の成果を披  
露し、体の端々にまで魂を込めて演  
舞。演目ごとに勇壮、優雅な舞を披  
露し、来場した131人\*を魅了し  
ました。

### 6団体が熱演 町芸術祭舞踊部門を開催



つくし流ほたる会の  
吉田美津子さんによる演目「花と竜」



献花する高橋町長、細川久町遺族連合会長、  
藤原由巳町議会議長

### 町戦没者追悼式 恒久平和願ひ献花

町戦没者追悼式を8月18  
日、田園ホールで行いまし  
た。今年は感染症対策のため、遺族らによる献花のみ  
の実施となりました。  
例年とは異なる形での開  
催でしたが、遺族の英霊の  
冥福を祈る気持ちと恒久平  
和への願ひは変わらず。72  
人が会場を訪れて献花を行  
い、静かに手を合わせてい  
ました。



刈り取りの後、コンテナに  
米を移す藤原組合長

### 待ちわびた収穫 町内で稲刈り進む

9月上旬ごろから町内で  
稲刈りが始まり、農家や各  
地域の組合員らが、黄金色  
のほ場の中で作業する風景  
がみられました。  
太田の高畑生産組合(藤  
原由明組合長)では9月10  
日、ヒメノモチの収穫を行  
いました。藤原組合長は「例  
年通りの出来と思う。夏の  
暑さで何日か、登熟が早  
かった」と話していました。



矢巾町応援アンバサダー

町在住、町出身者、町ゆかりの方で、経済や文化、教育芸術、スポーツ、芸能など各種分野で活躍されている方を町が委嘱。アンバサダーは自らのSNSや各種活動の中で町の歴史文化や産業、地域ブランドのPRやイメージアップ推進などを行います。

# 祝！就任

## 矢巾町応援アンバサダー

### 工藤有紗さん

町の魅力発信などの活動に携わる「矢巾町応援アンバサダー」に、本町出身の俳優・工藤有紗さんが就任しました。今後、さまざまな活動を行う中で町の歴史文化や商工業などについて学びを深め、自身のSNSや俳優活動を通して町内外へ発信していきます。

8月20日、町役場で就任式を行い、高橋町長から工藤さんへ委嘱状を交付しました。

工藤さんは就任式やその後のやはラヂ！特別企画の放送などで「景色や食べ物などの町の魅力が、一度上京し古里を離れたからこそ分かる。町内の方には、新しい発見をしてもらえよう、町のことを勉強し伝えていきたい。そして、SNSなどを通じて県外の方、世界にも、発信していきたい」と活動への意気込みを語りました。

### Instagramをご覧ください

工藤さんのInstagramアカウントでは、町の情報発信に加え、芸能活動に関することなども投稿されていますので、ぜひご覧ください！

こちらからアクセス！



就任式で高橋町長から贈られたヒマワリの花束を持つ工藤さん



ラジオ収録前の打ち合わせを行う工藤さんと、やはラヂ！火・木曜パーソナリティーの村井沙織さん(右から)



やはラヂ！での活躍も期待！

やはラヂ！ではこれまで、「この人」2年男女女のコーナーや特別企画のインタビューで出演してきた工藤さん。今後も、町応援アンバサダー、俳優として出演予定です。

また、工藤さんが町内各地で皆さんを取材することなどもありますので、アンバサダーの活動にご協力をお願いします！